KOMOネット通信

Vol.345号

2022年7月1日発行

(当会のHP)) (FACEBOOK)

http://kodou.1.jimdo.com https://.facebook.com/ 京おとくに

街おこしネットワーク

アジサイハイキング実施

6/25に恒例のアジサイハイキングを実施。今回の参加者は15 名(会員は12名参加)湿度が高く曇り空であったが皆さん新緑 とアジサイを十分に楽しまれたことでしょう。京都新聞の京都市 内版への掲載が6/15と間際となった為、前回に比べ京都市内 からの参加が少なかった。

参加地域別::京都市内4、向日市5、長岡京市5、茨木市1

男女別::: 女性10、男性5 交通機関別:: 阪急 II、JR3、直接 I

参加情報::: 京都新聞3、HP2、市町の広報6(向日市4、

長岡京2)、ロコミ4

*今回初めて11歳と8歳の子供がおじいさんと元気に最後まで 歩きました。 又楽しい会だったと寄付金をしていただいた方 もおられました。



「十人橋」上の参加の皆さん

大沢への分かれ道



陽光桜苑でのガイド



陽光桜苑での昼食 ۲ アオモミジの下を歩く 陽光桜の補強作業実施

柳谷地域には300本近い陽光桜を植樹していま す。丁度道路沿いは風の通り道となっており、台 風のみならず、常に強風が吹いているため、植樹 した樹木は常に補強作業が必要になります。 今回は春の強風で多くの陽光桜が倒れたり傾い たりしたため、応急の補強工事をしましたが、今回 台風シーズンを前に再度補強作業を行い、竹で 支えを作り台風に備えました。支柱で強風を支え ます。今回は柳谷霊園周囲、陽光桜苑の陽光桜を 補強しました。

サポセン主催の各団体のチラシコンテスト実施中!

市民団体の熱意伝えるチラシ 募る

崗 京市サ

ポ セン

初

コンテスト

長岡京市市民活動サポートセンターは、市民団体によるチラシコンテストを初めて開く。活動内容や会員の熱意を伝えるチラシを通じ、多様な取り組みを市民に知ってもら 取り組みを市民に知ってもら おうと、作品を募っている。 同センターによると、登録 団体の中にはチラシを頻繁に 出したり、作るノウハウが無 かったりとさまざま。一つで も多くの団体が情報発信でき る機会としてコンテストを企

画した。 10月23日に神足2丁目のバ ンピオ1番館で開く「サボセ ンフェスティバル」で展示と 人気投票を行うほか、チラシ をまとめた冊子を作成して各 団体の資料にも活用する予

定。 同センターは「活動アピー ルだけではなく、これまでの 取り組みの振り返り、新しい 仲間づくりにつながるはず」 これまでの



(963) 5505

現在、谷会員が当会のチラシ原案を作成中です。次回の 理事会で、検討いたします。

長原 廣さん * 新入会員 (長岡京市野添) 奥村忠一さん (京都市北区衣笠)





7月前半の行事予定

7月 4日(月) 定例作業日

11日(月) 定例作業日

14日(木) スモークチーズ製造日 事務局会議(サポセン)

16日(土) 第3土曜日は作業日

今回は新たに2名の新会員が誕生しました。 来和4年になってすでに4名が入会されました